

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2回目のOPセミナーを受講して感じたことは、どの医院も同じようなことで悩んでいたんだなという点です。

1回目のOPセミナーを受講してモチベーションが高まり上がり全員で口腔内写真が全く撮影できない状態から練習をして少しずつできることができました。それにもまだできていかない部分、勉強・知識・技術不足で患者さんに対する適切な説明ができなくて納得してもらえないこともあります。医院内で知識共有がとても大切だと感じました。当院でもOPセミナー後は勉強会、症例発表をすることで知識共有をはかりその後刺激合いまたモチベーションが上がりました。

しかしながら資料通り必死になっていて、患者さんのためにな、いいのか、採取した資料をみせる時間がとれないと問題点・課題は多くあります。私に今までることは目の前の患者さんの生産をみるために予防治療をしていくことだけではなく少しでも勉強をして、技術を向上するため努めています

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

それぞれの医院が独自の解説文でMTMをすりこみ入り、どこも参考にならなかった。

データを飛ばしに診療と統合することには歯科医療従事者、患者双方に非常に有効な手段であることは短期間でも充分に感じました。

MTMの診療と連携するとて規格化された資料と合わせて活用し、患者さん一人ひとりに 맞た歯科医院を提供できればと思います。

今回 資料をまとめました新たな問題や疑問点が浮かんでしまったところですが、優先順位を決め、解決できる方向へ皆で向かってまいりたいと感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャンに参加出来た事と能谷先生(日吉歯科)、うちの院長先生への感謝御致申します。

5月23日、5月24日の2日間のセミナーから私の人生は変化しました。最初は少しおかしかった感じでスタートしました。人町の為?誰の為?おじいちゃんの為?などと迷っていましたが、スタートと一緒に多く話を聞いて、この先生の為一生自分の歯がいいからこそ新規患者を作りたいという医療者が先頭に立つ話を聴いたのがスタート同様新規患者を作りたいと思ふ事ができました。新規患者本音に大変でした。毎日、何をやるかが本当にわからずですが、でも1件1件も新規患者一人に新規患者らしい気持ちになりました。これがもう新規患者として新規患者としている気持ちはあります。皆さんの症例発表を聞かせてもらいました。うちの歯科医院では、毎回(?)、皆で集まってはいけないのですが、これから、毎回(?)は、スタッフ全員が話す場を設けて、スタッフの技術面の話、コミュニケーションの事など、詳しく話させていただいきたく思っています。今後は自分が先頭に立って話しながらと感じています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生をはじめ、たくさんの歯科医師の先生と歯科衛生エッセンスとのセミナーを受けて3ヶ月でてきたことをとても嬉しく思っています。

患者さんの口腔の健康を本当に守る為には、きちんとしたリスクアセスメントをする事。その為にはデータの収集と規格性を守り行いそれを蓄積し、きちんと分析をする事が大切だという事を身をもって感じました。

そして、そのデータを患者さんに分かりやすく伝えるかしていく為には、自分の知識・技術を向上させなければ、スタッフ全員が同じ目標を持ち診療する事が大切なんだと言うためを感じました。

当院にはまだ問題点がたくさんありますから、私は今の医院が大好きなので、患者さんの為に自分ができる事、セミナーで学んだことを毎日コツコツとやっていきたいくらいです。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1回目の受講から、試行錯誤しながら日々を過ごし、4ヶ月が

経過しましたが、大山歯科では日々改善すべき点や問題がありまます。今回、他院の発表を聞くことで、改めて自分自身を見つめ直すいい機会になりました。

私は歯科衛生士2年目であります。最初の1年間よりも、OPセミナー1回目から本日までのこの4ヶ月のうちに、とても濃く充実したものとなりました。毎日先生や先輩などと話し合うことで、何もない日々から少しずつ改善されていくのが樂しみでした。出来ることも徐々に増えてきたので、今後も日々学んで自分自身を高めていきます。そして患者さんによりよい歯科医療を提供するなどの出来よう、日吉歯科の歯科衛生士さんのようになれるよう、責任を持って担当の患者さんの健康を守っていきます！

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

このたび、後半のセミナーに参加し、他の医院の
発表・報告を聴いて、とても参考になりました。
当院の発表後には、八森歯科、はなえみ歯科の
先生方から貴重なご意見を頂き、色々と考えさせられる
ものがありました。また、佐々木先生からは大変
温かいご指摘・お言葉を頂き、とても有難く嬉しい
気持ちになりました。

佐々木先生のおっしゃる通り、本当に優しい良介先生・
圭介先生のために、また、何より大好きな院長先生の
ために、自分が出来ることは精一杯やっていこう、
と思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

各医院の取り組み、問題点や、それに付してどう対応したかを開くことができてとても参考になりました。

規格性のあるX線・口腔内写真を撮影し、それを評価する体制が当院にはととのっていた点は、改善すべきかと思いました。

今後の展望として、まずはに考えるのではなく一つ一つのことに付いて細かく見ていくことが大切であるの、データを取り、しっかりとまとめてスタッフ全員で情報を共有していくようにいきなり。

眞谷先生の講義で、日本と欧米諸国(先進国)を比較した治療費の比較を見て、日本人の歯科治療とインセンスに対する価値を上げていくことの重要性を学びました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生がNHKのプロモーションにて出演されたこともあります。MTM導入医院を求めていらしゃる方もタダでは反対、まだよだ。主訴に対するのみを希望しそれがベストな診療形態と考えている方ちらり、しております。

OPセミナーに参加し、MTMをとり入れると決めたんだと、そこがアレコレいいわけないと強く感じました。根本がズレることで結果も反応も私たちD.H自身のモチベーションも変わってくると感じます。

~~患者様~~ 患者様を大切にしたい。歯と一緒に生き残らなければ強く思えます。強く思うほど MTMを理解していくのが大変になりましたが、これが感じたところは、小児科を感じることさえあります。(けれども理解されていないのは、未だ自分でも本筋に理解していないところ) 頭の中でもう少し理解できる部分がみつかりました。このところは、佐藤先生のユニークなハートとしました。患者様は歴史を伝えてくれるが、その歴史の使命をうながしてもらおう。人の歴史をうながす方法

でした。

説明用ツール、媒体を自分で製作し、スタッフ間でもんじ。歯科知識のよ

友人や家族にアドバイスをして理解を図る、試してみたくなります。

一般論と聞いた未経験のある言葉は患者様によると「のは意味が深く、よくないから自分でよく人に話にせこしおいていた」と見ています。データーと資料が大切で、それを整理化することです。音楽などによる感じます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

○私は当医院に入社しました3週間と間もない為、初診の方へのMTMのアプローチの仕方やメインテナンスの重要性をお伝えする事が、自分なりの言葉でまとまらないのが現状でした。今回セミナーに参加させていただき、他院のシステム、アプローチの仕方など、良い部分、参考になる行為が多かった勉強になりました。

従来の歯科治療（痛いとか、希望するところ）のイメージか、また大半の新患者様にはあると思いますが、MTMをすることは原因処方と患者様自身の将来の為になるということを認識してもらいたいと思います。多くの人に伝えたいなれば、と思っております。

今回のセミナーで得た事、自院、自身に足りない点を見直し、できるところから即実行に参ります。

貴重な体験となりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2回にわたりOPセミナーを受けて改めて頂きましたがどうございました。

前回のセミナーに引き続き、他院の取り組み、

先生方の貴重なコメント、アドバイスを頂いたので、

自分のモチベーション（衛生士としての）も上がりました。

当院では、全くDr. DH内の連携が取れません。

OPセミナーに参加口してDH3人が主になりました。今回のOPセミナー

症例発表ものでございました」という印象でした。

今後の取り組みとしては、このOPセミナーが無駄にならないよう、MTMからはじめる矯正治療」が生きねばと思います。

まずは、院長を説得させることからはじめたいと思います。

矯正以外にも、カワイズ、ペイント、MTM、マイクロテナス---左さんの事で

学んできかなければ感じました。DH人生は、これからはじまる!と

自分の中で思っています。いつか、OPセミナーに参加DKRCのステキな
Dr. DHの方と一緒に仕事が生きねば感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

当院で実際 MTM をまだ完全に実施できていないのは
参加したスタッフがまだ MTM を完全に理解できていない、そのため
実感しました。2回くり返し話を聞くことで、私たちの理解力があ
ずれ上がりだと思ったので、MTMについての専門のドクターの
話を聞く機会をもっと増やしたいと思いました。

また、同期で参加した他の医院が、当院より進んでいたこと、MTM を
実践している医院が多かったことがショックで、負けられないなと
思いました。ぐり返ししながら私が矯正は MTM を
取り入れやすいとは思いますが、問題意識として 矯正の治療像が
始まるまでの時間かかるんだなと思います。
しかしまずは DH、Dr の話術のためなので、理解を深め、
トータルに生かすべきだと思います。また「勉強不足のため
くり返し勉強する方にしたいです。

4時間 大変勉強になりました。参加させていただいたことをありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャンセミナーに参加させて頂きました。ありがとうございました。

今回症例発表ということを限られた時間の中で症例をまとめ、MTMをやろうとすることはとても大変でした。

今日は色々な医院のMTM導入についての話を聞きました。

本当に勉強になりました。

前回1回目のOPセミナーに参加した後、行っているスタッフ、Dr.は、MTMのことを伝えるのは難しく、正直、まだ分かってもらえていないと感じています。

まずもう一度OPセミナーに参加したスタッフと話し合ってどうしていいか、展望を考慮し、院長に分かってもらえるように話すことが必要だと思っています。

私自信2年目で、他のDHの方々を見て、このままのDHでいいのかを感じました。専門医だから主訴ばかりを治していくといけない、MTMが「基礎で矯正ができる」という目標をたて、どうすればいいのか考えてみたい、と思いついて。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回セミナーを受けてから4ヶ月間がんばってきたことを今回発表させてここに達成感と喜びを感じています。

オーラルフィジシャン育成セミナーを受講させてくれたDrに感謝しています。口腔内写真、デンタルX線写真となぜ撮る必要があるのか。なぜ規格性が必要なのか。そのことを理解し、DH全員が同じ知識を持つことで良い資料が取れるのだと思います。

他医院のプレゼンを聞く機会がなかったので参考になるところは医院のスタッフで話し合って今後改善していくことを思いました。

規格性のある口腔内写真、デジタルを維持するためには、川原先生が行なっているように、チェックと指敵し、日々改善すること大事だと感じました。まだ当院完璧な状況ではないので予防の重要性をスタッフ全員が伝えれるように知識の共有をして、患者さんにとてベストな治療を提供していくことを目指します。

4日間、本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のオーラルフィジシャン育成セミナーに参加して、いろいろな医院の発表が聞けてとても勉強になりました。

1回目のセミナーに参加してから、MTMを導入したり、新しく機材を入れたりと、大変な4ヶ月でしたが、今回の症例を発表し、熊谷先生を始め、いろいろな先生方に、お褒めの言葉をいたたいてとても嬉しく感じました。また、今回このようなセミナーに参加させていただいた先生に感謝しています。

この4ヶ月間を通して、規格性のある口腔内写真やデジタルがいかに大切なのかなぜ必要なのが、日々スタッフ間で話し合ったり練習をかさねていくなかで理解することが出来たと思います。また、サリバ検査を100%実施するためには、どのようにしていいはいいのか、日々考え方データを取ることで、今現在の医院の現状が分かりとても勉強になったと思います。

MTMを導入してまだ4ヶ月で、これからもとともに改善していくかなりければならないことはまだあります。よりよい医療を患者さんに提供できるように今後ともスタッフ全員でがんばっていきたいと思います。

今後、八森歯科でも、日吉歯科さんのようにU20部署を作り、健康でカリエスフリーの子供達を育てていけるように私自身も日々勉強してがんばっていきたいと思します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーで、他医院の発表を聞くことで、それぞれの医院で、悩みや問題点が様々あるということが分かりました。他医院の発表を聞くに思つたことは、院長の意志が固まっているか、衛生士、スタッフはなかなかついていくことが難しいと想いました。当院では、先生が日吉歯科さんを目指していって、強い意志があるということが、今回のオーラルフィジシャンを通して衛生士全員が感じたので、規格性のある、口腔内写真、デンタルエックス線写真、リスクアセスメントをいかし患者さんに提供したいという思いがうまれました。今回のセミナーを受け、院長とスタッフが同じ気持ちになれたということと、多くのことを学べたことに感謝しています。今後は、規格性のある口腔内写真、レントゲンを撮影することと、患者さんが生涯自分の歯と食事ができるサポートをしていきたいです。そのためにも、バイオフィルムの除去が正しく出来ていなかったり、患者さんへのリスクアセスメントが不十分ということがないように、今後もセミナーや勉強会に参加し、技術、知識不足にならないようにしていきたいです。

4日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

5月に初めて日吉歯科を訪れ、セミナーを受けて、衝撃を受け、本当の予防歯科というのを知ることができ感動しました。小田原歯科勤務してきました歯科医院が治療中で、毎日慌ただしく仕事をしていましたから、

MTMを実施するにあたって、サリバテストの重要性や予防の大切さを患者さんに伝えることが上手くできていなかたりします。

患者さんは、自分に必要だと思ったら、断らない！本当にそう思うので、まず、私自身の中で、理解を深め、知識を増やし、熱意を持って患者さんに伝えられる様にしたいです。SRPやシヤーフニンゲの研修も受けたいですし、口腔内写真も、講習を受け練習して、規格通りのものを3分以内に撮影できる様になります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受けて、患者様に生涯に渡り口腔内の健康を維持すること"どのような事が"おこるか、そして歯周病についてしっかり理解して頂くことが"大事だ"と改めて感じました。そのためには私たち衛生士がしっかりと勉強し、患者様が"遠の大事さ"に気がつき自らしなきゃいけない!!と思える説明をしなければいけないなと思います。そのためには規格性のあるX-rayや口腔内写真がとれらようスタッフ内で練習を重ね、スピード一に撮影ができるよう努めたいと思います。

患者様が将来おいしく食事ができるよう、MTMを100%行う気持ちでまずは、患者様に理解して頂けるような説明ができるよう知識を高めていきます。

本日はためになるセミナー、症例発表をさせて頂きありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

患者さん1人を診るのではなく、その家族全体を診ることにより食生活や生活のリズムなど生活背景を知り、より専門的な口腔衛生指導や食生活指導ができ、より良い改善につながると感じました。

日吉歯科のMTMに近づけるよう、各歯科医院の実践症例発表を聞き、それぞれの問題点や改善点、改善するまでにどのような事に努力したかなど具体的に知ることができ、勉強になりました。

患者さんに渡すノートも見せていただき、どのようなコメントをして、どのように分かりやすくしていふのがも知ることができました。サリバテストでの患者導入・説明も、まずは自分がよく理解していないと患者さんには伝わっていないと知り、今回サリバテストで、いろいろな診断ができるので、活用していくないと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、初めて参加させていただきました。

みなさんの口腔内写真やX-rayは、とても上手で
勉強不足を感じました。

先生方がおっしゃっていました、規格の重要性のこと。
U20の専門治療前に、MTMをベースにおかない
と意味がない事を再確認できました。

サリバについても、自分が理解できないと、患者さんには
伝わらないし、熱意を持って持っていくことも、本当に
大切だな。と感じました。

今後、診療形態を構築し、院長はじめスタッフとの
連携を取り、日々の仕事に生かしていきたいです。
頑張ります!!

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所